



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/010091-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Delgado Palacios, relativa a estado del proyecto de construcción de las obras y mejoras de la CL-607 y previsiones de licitación.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 31 de agosto de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/009709 a PE/010130.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 31 de agosto de 2018.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Delgado Palacios, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Ciudadanos (Cs) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente **pregunta para su contestación por escrito**:

La carretera autonómica CL-607, sobre la que actualmente se desconocen los plazos de ejecución, viene acumulando considerables retrasos en su planificación.

En respuesta a la pregunta formulada por el Grupo Parlamentario de Ciudadanos el pasado 12 de enero, (con número 0904869), relativa al proyecto de construcción y mejora de las carreteras CL-607, CL-601 y CL-605, la Consejería de Fomento y Medio Ambiente aseguraba que no era posible: *"concretar los plazos de las actuaciones a realizar en tanto no finalice la redacción de los respectivos proyectos de construcción, sin perjuicio de lo cual, las actuaciones a realizar en las dos primeras fases está previsto se liciten el próximo año, siempre que cuenten con la disponibilidad presupuestaria necesaria"*.

Así, en noviembre del pasado año, se ubicaron una serie estacas a ambos lados de la calzada, sin que, posteriormente, se apreciara la realización de modificaciones sobre el firme de la carretera

Acometer las obras de mejora y reparación de la CL-607 supondría un gran beneficio para la ciudad de Segovia, el alfoz y para todos los vehículos que utilizan esa vía como unión entre la autovía Valladolid-Segovia y la provincia de Ávila.

Preguntas: ¿En qué estado se encuentra la finalización del proyecto de construcción de dicha vía? ¿Cuándo tiene previsto licitar la Junta de Castilla y León las dos primeras fases del proyecto de "arreglo" de la carretera CL-607?

En Valladolid a 23 de agosto de 2018

El Procurador

Fdo.: José Ignacio Delgado Palacios